
やりたいことにチャレンジできる環境があります！
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デロイト トーマツ コンサルティング合同会社

Customer & Marketing マネジャー

総合系コンサルファーム出身

成長実感／女性活躍／働く環境・魅力

※役職・内容はインタビュー当時のものになります。

Q.DTCへ移って来られたきっかけを教えてください

A. 新卒で入社した総合系のファームでは、業務基幹システムの刷新プロジェ

クトに主に従事しておりました。

お客様と伴走しながら業務改革を進めていく面白さは感じつつも、要件定

義フェーズから入ることが多かったため、業務改革の大方針やシステム選定と

いった上流フェーズでの意思決定に疑問を感じることもあり、お客様の抱える

課題を戦略面も含めもっとEnd to Endで支援できるコンサルタントになりた

いと思うようになりました。

そんな中で前職からデロイト トーマツ コンサルティング（以下、DTC）に転

職した先輩から、DTCでなら上流フェーズ含めての支援ができる旨を伺ったこ

と、DTCで働いている知り合いが皆、活き活きしていたことがきっかけとなり入

社を決意しました。

Q.DTCに入って、どのような自己成長や自己実現ができましたか？

A. 想像以上に世界が広がり、仕事を楽しいと思える瞬間が増えました。

転職時に希望していた通り、経営計画の策定や新規業務の立ち上げ支援といった上流フェーズも経験でき、はじめは

苦労もしたのですが、Why・Whatを考える力や習慣が前職以上に身についたことで、成長を実感しています。根気強

く指導してくださった上位者の方々にはとても感謝しています。

また、プロボノ活動やユニットでのソリューション開発活動といったプロジェクトワーク以外の成長の機会も希望すれば手

に入る環境であるため、プロジェクトをしっかりデリバリーしながらもそうした活動に楽しく取り組めることも魅力ですね。

Q.DTCの良さを教えてください

A. やりたいことにチャレンジできるところが良いです。所属部門のパートナー・

上位者との距離が近いことがその一因かと感じています。私の部署では、

パートナー・上位者との面談が定期的に設定されており、キャリアの方向性

や興味を伝えることができます。前述したプロボノ活動やユニットのソリュー

ション開発活動にも手をあげればチャレンジできるため、パートナー・上位者と

の距離の近さは自らの可能性を広げるためにとても助かっています。

Q.ファーム在籍者・出身者へのメッセージをお願いします

A. 同業間でできる仕事に違いがあるのか？と疑問を抱く方もいらっしゃるか

と思いますが、私はDTCに入社したことで、様々なことにチャレンジする機会

に恵まれました。DTCにはメンバーのやりたいことを聞き、サポートしてくれるカ

ルチャーがあると感じています。DTCで、前職で培ったスキルをさらにブラッシュ

アップさせながら、一緒にワクワク働きませんか。
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採用ページへ戻る一覧へ戻る

https://www.deloitte.com/jp/ja/careers/deloitte-tohmatsu-consulting.html
https://www.deloitte.com/content/dam/assets-zone1/jp/ja/docs/careers/2025/PDF-011_Interview_DTC_All.pdf
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